



Nombre del alumno: Jose Carlos López López

Nombre del profesor: Bio. María de los Ángeles Venegas Castro

Nombre del trabajo: Actividad 1

Materia: Medicina social

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 9no cuatrimestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de mayo del 2020.

MEDICINA SOCIAL

Se puede entender como la disciplina que determina el estado de salud de un individuo, en cuanto a su entorno en donde se desenvuelve y las consecuencias que pueda afectar dicho estado, a los que la medicina social pretende entrar más al apoyo o ayuda que se le da a la población o un espacio en específico, en cuanto a su situación, su economía y las posibilidades de obtener oportunidades de mejorar sus bienestar.

IMPORTANCIA DE LA MEDICINA SOCIAL EN MI PROFESION

Nuestra intervención como profesionales y como trabajadores en el campo de la medicina social, los cuales las funciones que tenemos son, ser facilitadores para la población en brindarles las herramientas necesaria para los cuidados que deben de tener en casa o en otros lugares, también guidores para pretender que las personas entiendan las consecuencias de no tener un estado de salud bueno, al igual que informadores para aclarar sus dudas o algún apoyo que necesiten. Mas que nada nuestra labor es siempre estar para aquellas personas que necesiten de nuestra ayuda y poder brindarles una atención eficaz y por lo menos dar solución a sus problemas. Por otra parte, nuestra labor es fomentar las condiciones en las cuales la comprensión sobre el tema de la medicina sea mediante la educación, la promoción, organización y desarrollo de programas de salud, entre otros, lo cual pueda conducir a que haya una sociedad sana.

SALUD INDIVIDUAL Y SALUD COMUNITARIA

la salud individual se puede entender como el estado de salud de cada individuo, lo cual cada uno de nosotros determina la calidad de vida que queremos tener y somos los únicos responsables de nuestro bienestar.

En cuanto a la salud comunitaria, va más a allá de las enfermedades que pueda tener o que se pueda presentar en una población, sus condiciones de vida y los cuidados que los miembros de una sociedad poseen.

ESTADO DE SALUD- ESTADO DE ENFERMEDAD

El individuo mantiene dos aspectos importantes en su vida, en la cual uno de ellos es el estado de salud que tiene, mediante su higiene y cuidados necesarios para prevenir problemas que afecten a su bienestar y por otro lado la manera de prolongar la muerte mediante

enfermedades que pueda padecer la persona por la forma de vida y las consecuencias que pueda traer en un futuro, lo cual puedan ser buenas o malas.

REFERENCIAS

UDS. (7 de mayo de 2020). Antología medicina social .